

Matthias Stepan



Matthias Stepan ist stellvertretender Leiter des Forschungsbereichs Politik, Gesellschaft, Medien am Mercator Institute für China Studies (MERICS) mit Sitz in Berlin. In seiner Forschung setzt sich Stepan mit Innenpolitik, sozialer Sicherung, Verwaltungsreformen und dem Arbeitsmarkt in China auseinander. Vor seinem Wechsel zu MERICS lehrte er an der Freien Universität Amsterdam. In der Zeit von 2007 bis 2009 arbeitete er unter anderem mit Experten des EU-China Kooperationsprojekts Reform der sozialen Sicherung in Peking zusammen und sammelte Erfahrung bei deutschen Firmen in China. Neben seiner Forschungstätigkeit setzt sich Matthias Stepan aktiv für

eine verstärkte Vernetzung von führenden Wissenschaftlern in China und Europa ein.